



Morenistas firmaron acuerdo para que escolta militar permaneciera en el vestíbulo

Ante la insistencia de diputados de Morena para que se permitiera la entrada al salón de plenos a militares armados, Santiago Creel explicó que ya existía un acuerdo para que la escolta permaneciera en el vestíbulos, que ellos mismos firmaron, porque la Mesa Directiva está conformada por todas las bancadas, además de que la solicitud la hizo la Comisión de Defensa presidida por un morenista. Hoy exigen su destitución, y una de las razones agravantes que menciona el vicecoordinador de Morena es que, en lugar de dar una explicación al Pleno de su actuar, se la pasó en un recorrido de medios y lo único que hacía era un lucimiento de campaña.

<https://drive.google.com/file/d/1JYJIFddawzmtCgXZ3x5Lc2kHA9Wv8ksQ/view>